

Jahresberichte 2018

Das Jahr 2018 konnten wir ohne nennenswerte Ereignisse abschliessen. Die Mitglieder halten dem SPITEX Förderverein die Treue, das heisst, dass die gewährleistete Betreuung der Klientinnen und Klienten am Hasliberg sehr geschätzt wird. Durch die Stützpunktleitung wurden wir immer über die laufenden Aufgaben und Veränderungen orientiert.

Im Laufe des Jahres 2018 wurde ein Unterstützungsgesuch, „Wo drückt der Schuh“, eingereicht. Allerdings ging das Gesuch von externer Stelle und nicht über die Mitarbeitenden des Stützpunktes Hasliberg ein. Nach persönlichen Gesprächen mit den Betroffenen wurden uns die erforderlichen Unterlagen nicht unterbreitet und somit auch kein Beitrag gesprochen.

Zum Adventsanlass am 29. November 2018 trafen sich die Mitarbeitenden vom Stützpunkt Hasliberg und der Vorstand im Hotel Reuti. Hanspeter Wenger führte uns durch das neue „Hotelbijou“ und offerierte uns in der wunderschönen Ferienwohnung im Dachgeschoss einen Apéro. Das anschliessende gemütliche „Zämen dorfen“ bei einer kalten Platte und einem Glas Wein hat dazu beigetragen, sich besser kennenzulernen und neue Kontakte zu knüpfen.

Herzlichen Dank den Vorstandmitgliedern für ihre Arbeit während des ganzen Jahres und allen Mitgliedern für ihre Solidarität zum SPITEX Förderverein Hasliberg.

Greth Bütikofer
Präsidentin

Jahresrechnung

Auch dieses Jahr konnten wir verschiedene Spenden in Empfang nehmen. Aus dem Spendenfonds finanzierten wir die Auslagen für den Altersnachmittag, den Abschlussausflug der Gruppe „Zämen chochen, zämen ässen, zämen dorfen“, den Klientenausflug und die Weihnachtsgeschenke für die SPITEX-Klientinnen und Klienten.

In der Erfolgsrechnung fiel der Personalaufwand aufgrund der Fleece Jacken für die Mitarbeiterinnen des Stützpunktes Hasliberg höher aus als im Vorjahr. Im 2018 liessen wir neue Kuverts und Briefpapier drucken. Der Betrag erscheint unter Büromaterial. Für den Herbstmarkt benötigten wir wieder Werbe- und Verbrauchsmaterial. Aufgrund dieser Ausgaben fiel der Reingewinn in diesem Jahr trotz einer Zunahme der Mitgliederbeiträge geringer aus als letztes Jahr.

Die Jahresrechnung 2018 schliesst mit einem Gewinn von CHF 735.77 ab, den wir nach der Genehmigung durch die Mitgliederversammlung dem Eigenkapital gutschreiben werden.

Ruth Moor
Kassierin

Aktivitäten

Altersnachmittag:

Am 21. Januar 2018 fand unser jährlicher Altersnachmittag im Gletscherblick statt. 12 Gäste genossen die lüpfigen volkstümlichen Darbietungen von Werner's Örgelischülern, welche mit einem schönen Jodellied umrahmt wurden. Der Nachmittag wurde mit einem feinen Zvieri bereichert und die Anwesenden genossen das gemütliche Beisammensein.

Klienten Ausflug:

Mit aktuellen und ehemaligen Klientinnen und Klienten der SPITEX OOB vom Hasliberg konnten wir am 11. Juni 2018 unseren alljährlichen Ausflug durchführen. 18 Gäste genossen, trotz strömendem Regen, die Fahrt Richtung Aeschried mit dem Ziel, Restaurant Chemihütte. Der Ausblick auf Thuner- und Brienersee, sowie auf die Bergwelt, war spärlich...Doch dies trübte unsere gute Laune nicht, da wir mit einem feinen Zvieriteller, abgerundet von einem süssen Dessert, verwöhnt wurden. Nach einem zufriedenen Nachmittag fuhr uns Urs Schaad sicher zurück an den Hasliberg. Herzlichen Dank.

Zämen chochen, zämen ässen, zämen dorfen:

Am 4. Oktober 2017 begann, erneut unter der Leitung von Yvonne und Erwin Ramseier, das „Zämen chochen, zämen ässen, zämen dorfen“. Erneut wurde dieser Anlass sehr gut besucht. Die Präsidentin des SPITEX Fördervereins Hasliberg, Greth Bütikofer, begrüsst jeweils die Teilnehmenden. Am 9. Mai 2018 wurde dieser Anlass mit einem Ausflug, welcher von Yvonne und Erwin organisiert wurde, abgeschlossen. Die Fahrt ging Richtung Muotathal auf eine Husky Farm. Die Teilnehmenden kamen in den Genuss einer interessanten Betriebsführung. Anschliessend wurden sie mit einem feinen Mittagessen verwöhnt. Ein grosses Dankeschön an Yvonne und Erwin für all ihre Dienste!

Herbstmärkt:

Bei kühlem, später dann föhnig warmem Herbstwetter fand am Samstag, 6. Oktober 2018, auf dem Areal des Hotels Panorama der Herbstmärkt statt. Christine Rilling und Ruth Zenger wurden von Brigitte Fuchs, Stützpunktleiterin der Stützpunkte Brienz und Hasliberg, der SPITEX OOB unterstützt. Brigitte, herzlichen Dank für deine Unterstützung. Wir konnten zwischen 11.00 und 15.00 Uhr bei 42 Personen den Blutdruck- und die Blutzuckerwerte messen, welche erfreulicherweise grösstenteils im Normbereich lagen. Eine Person wurde gebeten, die Werte beim Hausarzt kontrollieren zu lassen. Wir würden uns freuen, wenn uns im nächsten Jahr wieder eine Lernende FaGe unterstützen würde.

Ruth Zenger-Zenger
Aktivitäten